

Die Hörner hoch, Krieger und Schildmaidens, denn am 14. Dezember 2024 ist es soweit: **Feuerschwanz** feiern in der Essener Grugahalle ihr 20jähriges Bandjubiläum – zusammen mit vielen Gästen, Freunden und Wegbegleitern.

20 Jahre **Feuerschwanz** - das schreit nach dem größten Metfest aller Zeiten! Denn seit 20 Jahren leben die Folkmetal-Helden nach dem Elften Gebot: Feiert das Leben als wartet morgen der Tod!

Als die Bande rund um Hauptmann Feuerschwanz im Jahr 2004 mit kaum mehr als stählernen Saiten auf die Wanderschaft zu den Bühnen zog, wagte sie nicht einmal daran zu denken, dass ihr Drache eines schönen Tages einmal zu einem solchen Riesen heranwachsen würde. Doch **Feuerschwanz** haben alle Nörgler und Zweifler schon lange im Staub der Schande zurückgelassen.

Feuerschwanz ist längst von den Mittelaltermärkten des Landes über große Konzerthallen bis in Deutschlands Stadien umgezogen. Aus den beschaulichen Lautenklängen der Anfangsjahre entwickelten sich epische Gitarrenriffs, die, kombiniert mit Dudelsack und Geige, absolut modernen und mitreißenden Folk Metal ergeben. Inzwischen ist die Band auch bei den europäischen Nachbarn, sowie im Süden bis in Spanien und Italien angekommen. Zuletzt haben auf ihrer Kreuzzugfahrt durch die Karibik sogar die Bewohner der amerikanischen Kontinente ihre Liebe zu **Feuerschwanz** entdeckt und sich tapfer am Mitsingen der deutschen Zungenbrecher versucht.

Die Weiterentwicklung der Band wurde 2022 und 2023 mit gleich zwei Nr. 1 Alben in Folge belohnt. 2022 dann auch noch der Ritterschlag auf der Mainstage des Wacken Open Air um Mitternacht mit 40.000 feiernden Fans. Doch die Schatztruhe mit dem goldenen Geheimnis der Franken, ist gar nicht so schwierig zu knacken. Darin finden sich als Zutaten des Zaubertranks für den Erfolg: Ideenreichtum, Ironie, Intelligenz und Integrität. **Feuerschwanz** nehmen mit diebischem Vergnügen gerne auch den Zeitgeist aufs Korn. Doch dabei gehen sie stets klug und respektvoll mit alten Stoffen und ernsten Themen um. **Feuerschwanz** sind längst erwachsen geworden und haben sich musikalisch gekonnt und inhaltlich augenzwinkernd in die Herzen ihrer riesigen Anhängerschar gespielt.

Und so rufen **Feuerschwanz** zu den Methörnern: Krieger, Kampfwerge und Walküren eilt alle herbei, um am 14. Dezember 2024 in der Essener Grugahalle den größten Schubsetanz aller Zeiten feiern!